

## ASSEMBLÉE GÉNÉRALE DE LA SECTION CYCLOTOURISME Le 19 janvier 2013

### 1 - Rapport moral et d'activité

Tout d'abord un petit rappel de l'année 2011 qui s'est remarquablement terminée avec la deuxième place au challenge de France de la fédération française de cyclotourisme. Ce challenge est le reflet du taux d'activité par membre d'un club, c'est donc le signe d'une activité importante des Abeilles.

2012 a commencé agréablement et en janvier, les sorties se sont déroulées normalement avec notamment une participation exceptionnelle au rallye de Levallois à la fin du mois. Début février la neige est venue perturber la circulation et quelques VTT sont sortis, mais pas trop longtemps car les températures étaient très basses. Dès la fin du mois les gelés étaient oubliées et l'activité a repris.

#### **Nos organisations traditionnelles ont encore attiré de nombreuses Abeilles :**

-  Le 4 mars le Trophée Truffy, a traditionnellement ouvert la saison cycliste avec une quarantaine d'Abeilles qui se sont retrouvées aux Flambertins par une belle matinée de fin d'hiver. Nos hôtes nous ont encore préparé un buffet aussi agréable à voir qu'à savourer et la main innocente de Maurice a tiré le nom de Jean-Paul qui aurait pu être en retard si des crevaisons n'avaient pas retardé le peloton, encore un fidèle du rendez-vous récompensé.
-  Les 10 et 11 mars, une quinzaine d'abeilles se rendaient à Bois-le-Roi, en Seine et Marne, pour un week-end « pédicyclette ». Une journée de marche dans la forêt de Fontainebleau suivie d'une journée de vélo en direction de Moret-sur-Loing et Milly-la-Forêt. Ce sera l'occasion des premiers pique-niques de l'année.
-  Du 17 au 28 mai nous étions 23 à la découverte de la Slovénie pour un voyage dont chacun reviendra enchanté. La diversité et l'intérêt des sites choisis par notre agence nous a fait découvrir de multiples facettes d'un pays que nous ne savions pas exactement placer sur la carte avant de songer à ce séjour. Bien sûr les forts pourcentages des côtes nous ont un peu surpris, mais c'était pour mieux admirer les panoramas ! Nous guide a aussi activement participé à la réussite de ces vacances sportives et culturelles.
-  En septembre Martine nous a organisé un week-end surprenant autour de Doué-la Fontaine, avec des visites inattendues et un agréable restaurant troglodytique. Encore une fois ceux qui ne sont pas venus ont eu tort !
-  Le week-end de la Toussaint a été l'occasion pour 25 Abeilles d'une vélo-marchette en Bourgogne. Le premier jour était à ravir pour les escargots, mais si marcheurs et cyclistes ont été bien arrosés ils ont aussi bien profité de la journée et ramené des anecdotes pour le compte-rendu ! Ensuite le temps est devenu plus clément et nous avons pu profiter de cette belle région. Et pour les anciens ce week-end a été l'occasion de rendre visite à Jean-Bernard Duranthon, président-fondateur de l'Abeille cyclotourisme.

#### **Nos organisations au calendrier fédéral :**

-  En avril, nous étions encore peu nombreux au rendez-vous de l'Amitié Odette et René Bardin au Mesnil-Opton. La pluie a peut-être découragé quelques cyclotouristes. La pluie a cessé à l'heure du pique-nique qui a pu se faire au soleil dans l'herbe humide.
-  Le 10 juin la météo annonçait de la pluie en début d'après-midi mais cela nous a certainement privé de quelques participants puisque nous n'en avions que 82 pour le Rallye de La Malmaison. Le barnum a pu être démonté et rangé sec et nous avons même pu pique-niquer au carrefour Royal avant l'arrivée des premières gouttes.
-  Le 18 novembre la pluie s'est aussi invitée à la marche de la Malmaison. Les rendez-vous pris même la veille n'ont pas été confirmés. 70 courageux ont fait les circuits de 15 et 22 km. Maurice, 93 ans a peine fêtés, a fait le grand parcours sans se faire prier !

#### **Les randonneurs au long cours ont moins roulé cette année mais il y a eu quelques sorties :**

-  Le randonneur de l'Asie, Claude est encore parti dans l'aventure de la FFCT de Pékin à Londres, en passant par Paris. Malheureusement une chute à la sortie de la Chine l'éloignera de l'expédition pendant trois mois. Il reprendra sa place dans le peloton lors de son passage par Paris et même par Rueil.
-  Autre expédition remarquable, Claire est partie six mois à travers l'Europe. 12000km et de multiples rencontres pour un voyage qu'elle nous a fait suivre en mettant régulièrement des nouvelles sur son blog.
-  A Pâques ce fût l'occasion pour deux équipes de trois randonneurs au long cours de réaliser une Trace Vélocio pour se rendre à la concentration de Pâques en Provence. Pierrot avait organisé un tour du Mont Ventoux en partant de chez lui, suivi le dimanche par le trajet de Pernes les Fontaines à Grambois lieu de la concentration pascale.

 Plusieurs circuits de longues distances ont été au programme, tels que Boulogne-Châteauneuf-en-Thymerais, Levallois-Honfleur ou « De selle en selle » avec encore de nouveaux adeptes des brevets de 200 km et plus.

 Thierry a participé à plusieurs brevets randonneur dont un 1000km, pour devenir « Randonneur 5000 », distinction reconnue par l'Audax Club Parisien pour les randonneurs ayant effectué 5000 km de brevets randonneur, avec la série de 200, 300, 400, 600 et 1000km, une flèche Vélocio, un Paris-Brest-Paris et autres brevets permettant de cumuler les 5000km requis, en moins de 4 ans.

 Félicitations à tous ces amateurs de grandes randonnées.

### **De nombreuses Abeilles ont profité des vacances et des beaux jours pour avoir une activité soutenue :**

 Un groupe de 5 Abeilles a fait un raid cyclotouriste de Paris à Venise via Vaduz, soit 1220 km en douze étapes et un jour de repos à Bergame. Le récit enthousiaste de Jean-Claude à son retour montre que ce voyage a encore été un belle réussite.

 Une dizaine d'Abeille a sillonné la région Niortaise lors de la semaine fédérale. Bravo pour être apparus dans la Nouvelle République ainsi que sur le blog de la FFCT !

 Brevet cyclo montagnard, flèches de France et voyages itinérants ont aussi fait partie de nos traditionnelles manifestations.

Bien sûr, l'activité n'a pas manqué autour de Rueil. Les programmes ont encore proposé des sorties hebdomadaires au départ de la médiathèque ou bien des rallyes organisés par les clubs voisins, base de nos activités en Ile de France, sans oublier les vélo promenades et les vélo-fourchettes ou pédi-fourchettes du troisième jeudi du mois.

Le mercredi a vu s'organiser chaque semaine des sorties VTT et le jeudi des sorties à allure modérée.

Des marches et visites ont également été programmées avec une promenade dans le Paris de l'enceinte de Philippe Auguste ou encore celle des bâtiments plus récents ornées d'Atlantes et cariatides.

Nous étions nombreux à participer au rassemblement à Paris pour la Fête du Vélo et la concentration « Toutes à Paris » a aussi vu de nombreuses Abeilles participer à l'encadrement de cette très grosse organisation de la FFCT.

L'aventure FFCT de Pékin à Londres a donné l'envie à un groupe de handicapés de se rendre à Londres pour les jeux paralympiques. Pierre a été sollicité pour organiser un tour dans Paris et la première étape de ce Paris-Londres. Encore une belle réussite à laquelle 4 autres Abeilles et Cyclos-cardiaques se sont joints.

Voilà un bel inventaire d'activités qui montre la diversité de nos pratiques cyclistes.

### **La nouvelle année voit déjà quelques projets se développer :**

 Semaine Abeille en Ariège

 Randonnée Londres-Edinbourg- Londres

 Trait d'union Paris-Vienne

### **Nos organisations au calendrier de la Ligue Ile-de-France :**

 28 avril : Souvenir Odette et René Bardin au Mesnil/Opton

 16 juin : Rallye de la Malmaison

 17 novembre : marche de la Malmaison

Merci à tous ceux qui ont apporté leur aide pour la réussite de nos organisations ou qui ont organisé des week-ends et autres randonnées.

Bien sûr il faut continuer à se rendre disponible, l'Abeille a besoin de toutes les bonnes volontés pour bien fonctionner et proposer les activités à son programme.

L'année se termine avec 104 adhérents, comme l'année précédente. Les départs ont été compensés par l'arrivée de nouvelles recrues. Nos activités et l'état d'esprit du club nous permettent d'assurer le renouvellement des effectifs.

Pour conclure félicitations pour l'activité soutenue de cette année.

Gérard Grèze

## 2 - Résultats des votes en assemblée

Rapport moral et d'activités : Ce rapport, présenté par le Président, est approuvé à l'unanimité des présents.

Rapport financier : Ce rapport, présenté et commenté par le Trésorier, est approuvé à l'unanimité des présents.

## 3 - Composition du bureau année 2013

Pour l'année 2013, la composition du bureau de la section soumise au vote de l'assemblée générale est la suivante:

-  **Gérard GREZE**: Président, membre de la commission parcours, représentant de l'Abeille auprès du CODEP 92,
-  **Henri COURMONT**: vice-président et membre de la commission parcours,
-  **Thomas RICHERT** : Secrétaire, assistant du webmaster,
-  **Michel BARDIN** : trésorier et membre de la Commission parcours,
-  **Claudine AUZET** : responsable des tenues vestimentaires Abeille,
-  **Christian AUZET** : responsable de la commission parcours,
-  **Laurence ARAGIER**, correspondante avec la Mairie,
-  **Marc ARAGIER** : Délégué Sécurité Club,
-  **Didier MARTIN**, membre du bureau,
-  **Thierry STREIFF**, membre du bureau,
-  **Claude SAUVAGE** : responsable initiation promenades & vélo-fourchettes, membre de la commission parcours, Responsable des organisations, rallye et marche de la Malmaison, et souvenir Bardin,
-  **Jean-Pierre SMITH** : webmaster.

---

*"Le Cyclotourisme, un art de vivre"*